



# Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
[www.kirche-im-wdr.de](http://www.kirche-im-wdr.de)  
E-Mail: [info@katholisches-rundfunkreferat.de](mailto:info@katholisches-rundfunkreferat.de)

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 16.06.2018 floatend Uhr | Frederik Brumm

## Hochzeit

Anfang Mai haben zwei Freunde von mir geheiratet. Und es war so, so wunderschön!

Es war meine erste Hochzeit, auf der meine Eltern nicht waren, also konnte ich hemmungslos bescheuert abdancen und ähm, dem Wein zusprechen.

Ich bin schon generell nicht der härteste Typ im salzigen Spucknapf, aber bei der Hochzeitszeremonie war ich schon sehr krass gerührt.

Als die Braut reinkam, die Musik anfang und die beiden sich dann später ihre Treue-Schwüre vorgelesen haben. Hach.

Eigentlich bin ich überhaupt nicht traditionell oder konservativ eingestellt, aber die Heirat in der Kirche mit den gesungenen irischen Segenswünschen und der Fürbitte für die Ehe...

Das war schon ziemlich nice.

Hochzeiten find ich ja generell sehr geil. Man kann einen schiiicken Anzug tragen, sich farblich mit der Freundin absprechen ohne das es peinlich wird. Es gibt bombastisches Essen und alle sind unheimlich gut drauf, denn es wird das gefeiert, worauf es ankommt. Liebe!

Natürlich gab es auch sehr lustige Momente. Als unser Kumpel Heinz, der mal Tango-Lehrer war, mit sämtlichen Omas und alten Tantchen des Brautpaares über die Tanzfläche gefegt ist.

Oder als die Kellner mit einer Ladung Tequila um die Ecke kamen.

Naja, jedenfalls sind Hochzeiten wunderschön. Es tut super gut, zwei Menschen dabei zuzusehen, wie sie ihre Liebe feiern und sich so ein schönes Versprechen geben können.

Ich fühle mich seitdem richtig glücklich, und ich hoffe, ich kann noch lange daran zurückdenken. Es ist klasse, so eine Erinnerung in petto zu haben, die einem gute Laune

macht. Allen, die jetzt am Wochenende heiraten: Feiert Euch! Liebt euch!

Freddie Brumm, Düsseldorf.